

Schüler fühlen Abgeordneter auf den Zahn

Pestalozzischeule auf Klassenfahrt: Besuch bei Astrid Grotelüschen im Bundestag in Berlin

BRAKE/BERLIN. Auf ihrer Klassenfahrt nach Berlin statteten die Schülerinnen und Schüler der Pestalozzischeule Brake der Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen (CDU) einen Besuch im Bundestag ab.

Neben einer Führung zur Geschichte und Arbeitsweise des Parlaments hatten der neunte und zehnte Jahrgang Gelegenheit, „ihrer“ Abgeordneten aus der Heimat auf den Zahn zu fühlen. „Ich finde es klasse, dass unsere Schulen diese Möglichkeit für eine Stippvisite haben und auch so gut nutzen. Direkter kann man Politik nicht vermitteln. Gleichzeitig erfahre ich im Gespräch, was die



Im Bundestag sprachen die Schüler aus Brake mit Astrid Grotelüschen (Mitte).

Foto: DBT/Inga Haar

jungen Menschen bewegt und kann ihre Fragen in meine Arbeit einfließen lassen“, betonte die Abgeordnete. „Dass junge Leute

sich nicht für Politik interessieren, ist ein Mythos. Ich erlebe genau das Gegenteil“, so Astrid Grotelüschen, die der Gruppe un-

ter Leitung von Lehrerin Edith Vilette noch einige Tipps zu den schönsten Ecken der Hauptstadt mit auf den Weg gab. (kzw)